

Schaeffler feiert 50 Jahre LuK

Schaeffler feierte am Standort in Bühl das 50-jährige Bestehen der Marke LuK. Im Rahmen eine Feierstunde mit rund 100 geladenen Gästen, darunter auch Baden-Württembergs Ministerpräsident Winfried Kretschmann, wurde die Ausstellung „Die LuK Story. 50 Jahre. Qualität. Technologie. Innovation.“ eröffnet. Schaeffler Gesellschafterin Maria-Elisabeth Schaeffler-Thumann erinnerte an die unternehmerische Leistung von Georg Schaeffler.

Die Ausstellung „Die LuK Story. 50 Jahre. Qualität. Technologie. Innovation.“ macht die Unternehmensgeschichte der Schaeffler-Marke LuK erlebbar. In fünf Themenbereichen gewährt der Automobilzulieferer seinen Mitarbeitern, Kunden, aber auch technikbegeisterten Menschen einen historisch spannenden und technisch fundierten Blick auf Innovationen, die in der Zeit ihrer Entwicklung maßgeblich für die Weiterentwicklung der Mobilität waren. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Ausstellung „Die LuK Story. 50 Jahre. Qualität. Technologie. Innovation.“



Ausstellungseröffnung zum 50-jährigen Jubiläum der Schaeffler-Marke LuK in Bühl mit hochrangigen Gästen: (v.l.n.r.) Prof. Dr. Peter Gutzmer, Vorstand Technologie Schaeffler

AG, Klaus Rosenfeld, Vorstandsvorsitzender Schaeffler AG, Jürgen R. Thumann, Winfried Kretschmann, Ministerpräsident von Baden-Württemberg, Schaeffler-Gesellschafterin Maria-Elisabeth Schaeffler-Thumann, Gerlinde Kretschmann, Hubert Schnurr, Oberbürgermeister der Stadt Bühl, Schaeffler-Gesellschafter Georg F. W. Schaeffler und Norbert Indlekofer, Vorstand Automotive, Schaeffler AG.
